



2 Pièces

60 m²

Réf. P01-1764

1 295 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

RARE / FlandrinSomptueux appartement en rez-de-jardin de 61m² avec jardin aménagé et arboré de 57 m².Totalemt rénové par architecte, cet appartement présente un aménagement de très haut standing et se compose d'une entrée, d'un séjour clair donnant sur un jardin/terrace de 57 m², une cuisine ouverte aménagée et équipée, une grande chambre avec sa salle de bains/salle d'eau.Terrasse exposée ouest totalement au calme.L'appartement bénéficie d'une cave.Paris Ouest Sotheby's International Realty, la référence internationale de l'immobilier de prestige à Paris 16ème.

RARE / FlandrinSumptuous apartment on the ground floor of 61sq.m. with landscaped garden of 57sq.m.Completely renovated by an architect, this apartment has a very high standard layout of 71sq.m. and is composed of an entrance, a bright living room opening onto a 57sq.m. garden/terrace, an open fitted and equipped kitchen, a large bedroom with its bathroom/shower room.West facing terrace totally quiet.The apartment benefits from a cellar.Paris Ouest Sotheby's International Realty, is the leading luxury brokerage in Paris 16th.

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR VICTOR HUGO

138 Avenue Victor Hugo - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

